
令和５年８月１日対談川原 幸治 議員

松山 力弥 議長 稲永 辰己 議員

らえたらと思います。
〈シルバー〉
◦ 就業先として、受付事務などに希望が集中してしまうこ

と、また、就業先への交通手段の確保（自家用車以外）
に苦慮しています。

〈シルバー〉
◦ インボイス制度で、消費税負担がどうなるのかが懸

け

念
ねん

材
料です。

〈シルバー〉
◦今後も最低賃金を厳守して欲しいです。
〈シルバー〉
◦ 雨漏

も

りなど、築５0年経過している西作業所の改修をお願
いしたいです。

活力ある地域社会づくりを
　シルバー人材センターの皆さまには、須恵町の活性
化のために、日々貢献して頂き感謝申し上げます。
　今後も、高齢者の就労や仲間づくりを通して、生き
がいや生活感の充実を図り、須恵町の健康寿命を伸ば
してくださることを期待しています。

田ノ上 真 議員

議会×須恵町シルバー人材センター  座談会

会員になって9年。ほたるの湯、浄水場の砂上げ、広報紙配付、焼き芋、
網戸張替などをしてきました。
その経験を生かし、今後、社会福祉協議会とのタイアップによる、地域の
困りごと講習会で網戸の張替などの講師をやってみようと考えています。
少しでも役に立てればとこのような機会を増やしたいと思います。

支援、子育て支援、子どもの居場所づくり、花
か

壇
だん

、広報紙
配付、手作り小物事業、スポーツ公園管理、包丁研

と

ぎ事業、
焼き芋販売事業、野菜販売、大工・左官・造園など、屋内
作業から屋外作業まで業務内容が多

た

岐
き

に渡っています。
〈シルバー〉
３年に１度の更新で、シフトが変わります。現在、特殊技
能取得者が少なく、大工・左官・造園業務を担う人がいま
せん。

〈シルバー〉
休耕田を活用したシルバー農園で、サツマイモの栽培や加
工品の販売等に着手したいと思います。

〈シルバー〉
◦ 全国シルバー会員１００万人にという計画がありますが、

実際は会員数を増やすことに苦
く

慮
りょ

しています。
　 そこで、広報の一環として後期高齢者医療保険者向け説

明会で当センターの入会説明の場を設けたり、役場１階
ロビーのテレビを活用して、入会説明ビデオを流しても

今後の課題や要望は？
活動するにあたり、課題はありますか

今後の活動の予定はありますか？ 要望を伺います

副理事長  竹
たけ

川
がわ

 章
しょうじ

二 さん

主に事務所で、女性会員が就業して
いる事業を担当しています。
パワフルに活動されている皆さんを
見ていると、もっともっと女性会員
を増やしていけたらなと思います。

事務局（総務担当）  上
うえ

村
むら

 敬
たか

子
こ

 さん

10須恵町議会だより№230　令和５年10月31日発行

９
月
定
例
会

一
般
質
問

対
談（
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
）

委
員
会
レ
ポ
ー
ト

議
会
あ
れ
こ
れ

高齢者がいきいきと   活躍できる町づくり

対
談（
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
）

〈シルバー〉
平成８年４月に社会福祉協議会の一部団体として「須恵町
ボランティア連絡協議会」を結成し、高齢者や障がい者宅
の草取りなど、無償での奉仕活動からスタートしました。
〈シルバー〉
その後、有償に切り替え、名称の変更や事務所の移転を経
て、平成22年4月に「一般社団法人須惠町シルバー人材セ
ンター」を設立。平成26年には公益社団法人認定を取得し、
現在に至ります。

〈シルバー〉
高齢者の希望に応じた就業の機会を確保し、多様な社会参
加活動のサポートを通して、自身の生きがいや仲間づくり
による生活感の充実を図りながら、健康寿命を伸ばすとと
もに、地域社会に貢

こう

献
けん

していくことです。

〈シルバー〉
現在、１８１名の会員で活動しています。会員総会のもと、
理事会、監事、事務局、地域班として第一小校区、第二小
校区、第三小校区があり、委員会としては総務委員会、安
全就業委員会、適正就業委員会、広報委員会、就業開拓委
員会、会員拡大推進委員会、就業等適正資格審査会が設け
られています。
〈シルバー〉
職群班として22の班に分かれています。高齢者の希望や体
力に合わせて、月に１0日、週に20時間を基本に業務に携

たずさ

わ
っています。

〈シルバー〉
ほたるの湯、地域活性化センター、歩道などの環境整備、
浄水場、公共トイレ掃除、役場清掃、アザレア他清掃、民
間清掃、剪

せん

定
てい

、除草（個人・会社）、表装表具、福祉家事

特 集 議会×須恵町シルバー人材センター  座談会
高齢者の社会参加

シルバー人材センターの声を聴きました
シルバー人材センターは、「高齢者の雇

こ

用
よう

の安定等に関する法律」に基づき、働く意欲のある高齢者の「自主・自立、共
働・共助」の理念のもと、長年培

つちか

ってきた知識、技能を活かし、生きがいの充実と福祉の増進を図り、活力ある地域社会
づくりに寄与することを目的に活動されています。

役場を退職後、平成2５年から事務局長を務めていま
す。いつまで働けばいいのか自問自答していますが、
この歳になるまで、元気に働くことができている事
に感謝しています。
皆さまの笑顔を励

はげ

みに今後も頑張りたいと思います。

シルバー人材センターに参加して、素晴らしい仲間と
の出会いの中で第二の人生を歩むことができています。
今後も元気に活動を続けていきたいです。目標は、会
員数を２００名ほどに拡大することです。

設立は？
いつから活動されているのですか

組織の体制は？
組織の体制はどうなっていますか

活動内容は？
どのような活動をしていますか

活動の目的は？
活動の目的は何ですか

事務局長  安
やす

河
こ

内
うち

 亮
りょうぞう

三 さん 理事長  阿
あ

多
た

 律
りつ

夫
お

 さん
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